Sonntag, 05.07.2009 Der dritte Tag www.gaxeltimes.de

Freunde für's Leben

So ein Tag, so wunderschön wie heute, so ein Tag wird Morgen wieder sein.

Wir haben auch diesen Tag genossen und einen Stationslauf mit abwechslungsreichem Programm gemacht.

Dabei konnte man:

- Beim Twisten zeigen wie gelenkig man ist
- Teebeutel sehr weit werfen
- Beim Kim-Spiel seine Merkfähigkeit unter Beweis stellen
- Den Durst beim Wasser-Flunky-Ball löschen
- Und vieles mehr....



Auch eine Duschaktion wurde spontan ins Programm aufgenommen. Sodass alle Kinder und Leiter erfrischt am Gottesdienst teilnehmen konnten.



Bei Einbruch der Dunkelheit war Petrus uns dann nicht mehr wohlgesonnen, sodass wieder eine Programmänderung anstand. Statt einer spannenden Nachtwanderung gab es einen entspannenden Kinoabend. Zu später Stunde wurden die Kinder mit einer gespielten "Gute Nacht Geschichte" ins Bett geleitet.

In der Geschichte zeigen die Leiter wie der kleine/große Drache, vor dem sich so viele Menschen fürchten, durch Freundlichkeit und Offenheit jeden Abend neue Freunde findet. Wir dürfen gespannt sein was er mit seinen neuen Freunden bis zum Ende des Lagers alles erlebt.

